

学校通信

令和8年2月2日

2月の生活目標

「いつでも、どこでも、
だれにでも、あいさつをしよう」

「1.17は忘れない」 避難訓練を実施して



阪神・淡路大震災より31年が経ち、今年は避難訓練を1月16日に実施しました。避難訓練までに教室で動画を視聴し、担任の先生から震災時の避難についての指導がありましたので多くの児童が真剣に取り組んでいたと思います。

また、23日には4年生が「人と防災未来センター」に社会見学に行きました。児童らは当時の映像や資料から地震の恐ろしさや防災の大切さを学ぶことができました。

私は、毎年この時期になると当時の体験を思い出します。自分の住んでいた街が大きく姿を変えました。多くの人が被害にあい、多くの人が悲しむ姿を目の当たりにしました。毎日あたりまえのように過ごしていますが、一瞬でこのあたりまえの日常がなくなることがあります。この普通に過ごせる日常に感謝するとともに、被災した経験は今後も子どもたちに伝えていきたいと思います。

自分にしかできなこと

『この僕が僕なんだ 僕にしか、できないことがあるんだ ～同じじゃないから、強いんだ～』これは、三菱地所グループのCMのフレーズです。

パワーはあるけどスピードにコンプレックスのある体の大きな少年と、スピーガーあるけどパワーにコンプレックスのある小柄な少年という対照的な二人が、ラグビーを通して他人にはない自分にしかできない長所に気づき、自信をつけていきます。そして、それぞれの力を発揮しチームに貢献するというストリーのCMです。

数年前から流れているCMですが、私にとっては、学生時代を思い出し、何度観てもその度に感動しているCMです。そして観るたびに、私自身の強みや長所って?と、ふと考えてみます。言葉にすると照れくさいですが自分が他の人と違う長所や強さを持ち、多くの人のために貢献できているととても嬉しくなります。さらに、そうした力を発揮できるチームはラグビー等のスポーツの世界だけでなく、様々な場面において強い集団であるとも思います。

人はみんな違いますし、同じではありません。多くの児童に他の人と違った自分の長所がみつかればとても嬉しいです。また、各学級や学年にたくさんの個性が集まり、それぞれにチームのために発揮できれば素晴らしい集団になるとも考えています。今後もたくさんの個性が力を発揮できる名和小学校になるよう職員一同、児童らを支援してまいります。



2月の行事

日	曜	行事予定
1	日	
2	月	朝会 委員会 校内人権週間(～6日まで)
3	火	節分
4	水	
5	木	放課後学習 東警察署見学(3年)
6	金	地区バスケットボール大会(6年)
7	土	
8	日	
9	月	朝会(感謝の会) クラブ
10	火	入学説明会
11	水	建国記念の日
12	木	
13	金	尼崎歴史探検(4年)
14	土	
15	日	
16	月	クラブ
17	火	
18	水	車いすバスケ体験(6年)
19	木	児童会役員選挙
20	金	キッズプラザ大阪(2年)
21	土	
22	日	
23	月	天皇誕生日
24	火	参観懇談(低学年)
25	水	参観懇談(高学年)
26	木	
27	金	6年生を送る会
28	土	

3 月 の 行 事	3/5 (木)お別れ遠足(6年)
	3/9 (月)地区児童会集団下校
	3/12(金)お別れ遠足予備日(6年)
	3/17(火)18(水)12時30分下校(給食なし)
	3/19(木)卒業証書授与式
	3/23(月)24(火)12時30分下校(給食なし)
	3/25(水)修了式

児童役員選挙

2月19日(木)に児童会役員選挙があります。選挙管理委員会の児童を中心に自分達の手で、学校の代表の児童会を決めていきます。選挙権は、現3・4・5年生にあります。

現4・5年生の立候補者が選挙運動や演説会に向けて、準備を頑張っています。

自分達の学校をより良くする為に一生懸命取り組んでいますので、応援よろしくお願いします。

授業参観・懇談

【授業参観】

2月24日(火) 5校時1～3年生

2月25日(水) 5校時4～6年生

それぞれ6校時は懇談となっています。

今年度最後の参観・懇談ですので、ぜひご参加いただけますよう、よろしくお願いします。

6年生を送る会

2月27日(金)に卒業を祝う会があります。今まで学校生活や、さまざまな行事で頑張ってくれた6年生に、ありがとうございます。みんなが楽しい時間を過ごせる会になればと思います。

